

**REPUDIO DE LOS TRABAJADORES A LOS HECHOS DE VIOLENCIA EN
LA ASUNCION DE LAS NUEVAS AUTORIDADES DE LA COMUNA 10**

Los trabajadores de la comuna 10 reunidos en asamblea queremos dejar sentada nuestra posición ante los hechos de violencia producidos en la comuna el día 12 de diciembre en la sede de Bacacay 3968.

La misma es dejar en claro el repudio de los hechos, provengan de donde provengan.

A la vez decimos que el espíritu de los trabajadores es ser respetuosos de las autoridades elegidas por el voto popular, y que de ninguna manera queremos ser cómplices de los que trabajan en la oscuridad con métodos antidemocráticos para tomar por asalto lugares que no le corresponden.

Instamos a que estos hechos de violencia no se produzcan, “NUNCA MÁS”.

**LOS TRABAJADORES SOMOS ARTIFICES DEL DESTINO COMUN, PERO
NINGUNO INSTRUMENTO DE LA AMBICION DE NADIE**

COMUNA 10
DELEGACION GREMIAL

Jorge Marcos Bogado

